



町民の皆さんの話題やニュースを紹介

AGUI WATCHING



阿久比中学校増築校舎完成

しゅんこう
～竣工式を行いました～

3/16
(木)



▲ 完成した増築校舎

7月から建設を進めてきた阿久比中学校の増築校舎が完成しました。校舎は2階建て。10室ある普通教室は大きな窓から降り注ぐ光により明るく、教室をはじめ廊下や階段には木材を多く使用し、建物全体に木のぬくもりを感じられる造りとなっています。1階には車いすで利用できる多目的トイレを備えるなど、バリアフリーにも配慮しています。

増築校舎の竣工式が、町長や学校関係者など約20人が参加して行われました。式典の中で町長は、「生徒の増加に伴い阿久比中学校の校舎を増築することとなりました。新しい校舎で多くのことを学び、たくさんの友人を作ってもらいたいと思います」とあいさつしました。その後、テープカットが行われ、参加者は真新しい校舎を見学しました。

4月からは3年生がこの校舎で学びます。



▲ 明るい教室



▲ 木のぬくもりある廊下



▲ バリアフリーに配慮したトイレ



▲ テープカットを行う参加者

3/16
(木)



▲ 出場する選手の皆さん

チームの持ち味を生かして頑張ります

第54回全国ミニバスケットボール大会(3月28日～31日・東京都渋谷区)に出場する阿久比ILEXの選手が町長を表敬訪問しました。訪れたのは、細井結心さん(東部小6年)、榊原姫依さん(南部小6年)、佐藤優奈さん(東部小6年)、野村杏さん(東部小6年)、坂上菜奈さん(英比小6年)、瀧野侑希奈さん(東海市立加木屋小6年)、山口舞華さん(東部小5年)、松本結笑夏さん(東部小5年)、水田実花さん(東部小5年)、中尾梨音さん(東部小5年)、杉浦帆乃華さん(南部小5年)、西山あかりさん(英比小5年)、森結月さん(英比小5年)、竹内優さん(東浦町立緒川小5年)です。